

体育祭



発行所

和歌山県立きのくに青雲
高等学校 (通信制課程)
和歌山市吹上 5-6-8

TEL 073-422-8402
FAX 073-422-4045

2023. 10. 1

文化祭 11月 5 日(日)

(プログラム)

9:00	☆集合 (体育館) ・開会式 ・生徒会オープニング ・太鼓部演奏
9:30 ~ 10:30	☆人権講演 NIT 情報技術推進ネットワーク株式会社 篠原 嘉一 氏 「スマホや SNS のトラブルから 身を守るために」
10:00 ~ 10:50	☆展示作品鑑賞 (合併教室)
10:30 ~ 10:50	☆スタンプラリー
11:00	☆集合 (体育館) ・イベント (芸術鑑賞) ・閉会式
12:30	☆終了予定

※ 9:30～人権講演、10:00～展示作品鑑賞、
10:30～スタンプラリーは並行して実施します。
※文化祭当日、校内の駐車は禁止です。

今年度卒業予定の皆さんへ

2 学期も半ばになり、卒業に向けて本格的に取り組む時期にさしかかってきましたが、学習は進んでいますか。リポート学習やスクーリングの出席は、年間行事予定表や校報をよく見て、自分でしっかり計画を立てて進めましょう。

11 月以降の日曜スクーリングは A・B 型各 2 回ずつと C・D 型・特別スクーリング各 1 回の計 7 回となっています。

月曜スクーリングは、「国語」「地歴・公民」「理科」が各 3 回、「数学」「英語」「体育」「家庭」「情報 I」「情報応用」「商業」が各 2 回、「音楽」「美術」「書道」「保健」が 1 回です。

各科目の必要なスクーリング時数を確認して、日曜スクーリングの時間割の重なりや、月曜スクーリングの時間割を考慮に入れながら、年度末に慌てることがないようにしましょう。

●リポート・視聴票の提出締切日

令和 6 年 1 月 29 日(月)16 時必着

●最終テスト週間

令和 6 年 1 月 28 日(日)～2 月 4 日(日) (水・土曜日はなし)

また、卒業までに必要な特別活動の時間数 40 時間も充足されているか、担任の先生に確認しましょう。足りていない人は、ホームルームだけでなく文化祭や学年行事等にも参加して充足させましょう。

11 月の予定

日曜スクーリング	スクーリング(型)と学校行事	
5日	文化祭	
12日	学年行事	
19日	A1 型・テスト・進路講演会	
26日	B1 型・テスト	
●テスト日は 13 日(月)～20 日(月)、26 日(日) <水曜日と土曜日はありません> ●夜間テストは 16 日(木)～午後 6 時から午後 8 時まで ●しばらく桐蔭食堂の日曜日の営業はありません。 再開する場合はお知らせします。		

△ B コース(暮らしに役立つ書)
1班 2班 3班 4班 5班 6班
7日(火) 14日(火) 16日(木) 27日(月) 21日(火) 17日(金)
予定が急に変更されることがありますので、学校の HP をごまめにチェックしてください。 https://www.seun-h.wakayama-c.ed.jp/

月曜スクーリング	1時間	2時間	3時間
	13:00～13:50	14:00～14:50	15:00～15:50
13日	理科	地歴・公民	国語
20日	家庭	数学	体育
27日	書道／英語	理科	音楽・美術／商業

スクールカウンセリング			
5日(日)・19日(日)	10:30～11:50	12:50～13:50	14:50～15:50
カウンセリングを希望する人は、担任を通して希望日・時間を予約してください。 きのくに青雲高等学校 (通信制) TEL: 073-422-8402			

スクールソーシャルワーカー(SSW) 来校日
11月 5 日(日)、8 日(水)、15 日(水)、22 日(水) 詳しくは教頭まで



2
A

「後悔は残さない」

令和5年度近畿地区高等学校通信制生徒 生活体験発表大会

10月7日(土)、奈良市にある奈良女子高等学校で、近畿各府県の通信制高校で学ぶ生徒19名が集い、それぞれの生活体験をもとに感じたこと、学んだことを発表しました。

本校からは2Aさんと、2Cさんの2名が参加し、奨励賞を受賞しました。

僕は沖縄で生まれました。沖縄の海のような広く深い心の持ち主になつてほしいと、僕は『瑞穂の空や海の写真を撮ることが、僕の趣味になつてしまふ』と名付けた母は、幼い頃から僕をいろんな場所に連れて行ってくれて、沖縄の空や海の写真を撮ることが、僕の趣味になつていきました。

僕は小さい頃から集団行動が苦手でした。中学校に上がつてからも登校できずになりましたが、3の時、担任の先生が僕の撮った写真を教室に飾つてくれたことがきっかけで、少しずつ登校できるようになりました。

しかし、家の事情で和歌山に転居してから後は、新しい環境に慣れることがでできず、また不登校になりました。

僕の変化が始まったのは、その年の冬です。母が忙しかったので、弟と一緒に帰省することになりました。かなり不安で緊張しましたが、何とか実験から着張ることができ、この経験から「不安があつてもチャレンジすれば、案外何でもできるのかもしれない」という漠然とした自信が出てきたように思います。

和歌山に戻つて、僕に合つた高校を母と一緒に探し、見つけたのがきのくに青雲高校の通信制課程でした。

中学校に通えなかつた僕は、入学当初、通信制独特のシステムに戸惑いがある中、スクーリングにも出席できるのか不安でした。1日通すことを目標にしましたが、それができるようになると不安が軽減し、分からぬことを先生方に聞けるようになり、

ちらの時も声が小さかったかなと反省しました。それで、僕はこの時のリベンジと今までの自分の振り返るために、次は校内の生徒会で活動体験発表大会に出席しようと思いました。

大会での発表はうまくいき、近畿大会への出場権を得ることができました。これから、もっといろいろなことにチャレンジし、学校生活が楽しくなっていくワクワク感を増していくために、僕は家庭の事情で、すぐに沖縄に戻ることになりました。

この学校が大好きで来年は生徒会長になりたいと思っていた僕にとって、とても、僕の成長を誰よりも感じて喜んでくれていた母にとっても受け入れがたい辛い現実でした。担任の先生に事情を伝えた後、すぐに沖縄に向かわねばならなくなってしまった。僕はいろんなことを考えました。

なぜ、僕はこんな経験を何度もしなければならないのか?

しかし、起こってしまったことはどうよりもなく、受け入れるしかないまま。だつたら、僕はこれをポジティブにとらえ、自分が今よりも成長するためのいい経験をしているんだと考えるべきじゃないか。どんな現実であつても、僕の捉え方ひとつで意味が異なつてくるんじゃないか?という考えにたどり着きました。

そうだとすると、僕は今、試されている……。

一年半前、和歌山に来た時の僕は不登校に逆戻りしました。しか



「わたしの3ペーセント」

20



他の社員の方に迷惑をかけたり、お客様からクレームを言われたり心が折れることが多々ありました。また、対人関係で悩む日も多々ありました。未熟な私には、難しくなったことはありました。

ティアにも参加しました。また短期のアルバイトを始め、こなしていく中で出会いが増え、この頃には物事を前向きに考えるようになりました。今でも貴重な体験をしたと思っています。

らこそ新しい出会いがあり、自分を見つめ直すチャンスをくれ、今までできなかつた経験ができたことで、最終的に「高等学校への進学を決意する」という大きな成長に繋げてくれました。

交定時制通信制 会

11月11日(土)、12日(日)
田辺市文化交流センター
「たなべる」交流ホール

定時制・通信制の生徒が作成した芸術作品を展示します。
ぜひ、見に来てください !!

保護者懇談月間

9月1日から29日にかけて、保護者と担任で個人懇談を行いました。

43名の保護者の方に来ていただき、生徒の学校や家庭での様子、学習進捗状況、進路等について懇談することができまし

家庭と学校をつなぐ貴重な時間となりました。

日中立ち仕事で、覚えなければならぬことが多い、言葉遣いや筆記作法なども教えてました。周りの社員の方々がすべて大人なので、特に精神的にまいったのは、広告チラシが入った日や休日で、大変忙しくレジに向い長い行列ができると焦って、失敗してしまっては

な話をしました。仕事のことはもちろん、趣味のことなどを話したり自己分析をやつてくれたりなど、いつも真剣に話を聞いてくれたので、良い効果になりました。

少しすつ外出する機会が多くなり、サポートステーションから紹介されたクリスマスマスクを使いボックス作り、発送作業などのボランティア活動に力を注ぎました。

た。
4年前3パーセントを選び、97
パーセントを捨てたことを少しも後悔していないといつては嘘になりませんが、それで何が得られたのか全くわからず、それが何を意味するのか全く理解できませんでした。15歳で社会人となり、慣れないアルバイトで辛く悲しい思いをした過去があったから

A photograph of four women in blue dresses singing on stage. They are standing in a row, facing the camera. The woman on the far left has her hands clasped in front of her. The other three women have their hands raised near their faces, possibly holding microphones or singing into them.



10/1 体育祭

5年ぶりに通常通りの体育祭が本校の体育館で開催されました。生徒の参加は104名でした。毎学年とも積極的に競技に参加し、白熱した対戦が繰り広げられました。優勝は4年生でした。

プログラム

- 1 納引き（予選）
- 2 障害物競走
- 3 つなげ魂
- 4 借り者競走
- 5 玉入れ
- 6 納引き（決勝・3位）

普段、校内であり会うことのない先輩や同級生が集まり、初めては驚き戸惑いましたが、いざ競技が始まると楽しくなり時間があつという間に過ぎていきました。個性的な先輩や先生方と運動を通じて交流できたことに感謝しています。



2 A

今日初めて、きのくに青雲高校の体育祭に参加しました。個人的に、納引き、玉入れが盛り上がり、やっていて楽しかったです。つなげ魂では、自分のボールのバスの悪さで、チームに迷惑をかけた場面もありました。それでも、いい汗がかけて、良い体育祭だつたと感じました。先生方の準備も速くて、スムーズに進行したので、参加していて楽しかったです。

3 A

私は今年、初めて体育祭に参加して、とても有意義な時間を過ごすことができました。私は体を動かすのが苦手で、1年生の時は参加しませんでした。今年は思い切って参加してみようと思い、初めての体育祭に挑戦しました。

4 A

途中、何度も失敗してしまい、上手くいかないこともあります。ですが、苦手な人でも楽しめる種目が多く、とても楽しんで取り組むことができたと思います。

4 A

今回の体育祭では、去年と同じに、体育祭全体の、アナウンス兼ナレーションを任せられました。やはり体育祭というのは、見えていても参加しても楽しいです。チームの団結力や色々なところを見ることができて、とても良かったです。

4 A

体育祭当日は、運動日和とは言えない生憎の曇天でした。そのおかげか今日まで長々と続いたように思います。

4 A

結果としては、4年生が総合優勝しましたが、優勝を逃してしまった学年の頑張りにも目を見張るものがありました。

4 A

特に、最初は遠慮がちに競技に挑んでいたのが段々と熱を帯びていく様には、思わず心を動かされてしまいました。

また、出場した納引きでは、久しぶりに全力で力を振り絞り、日々の勉強のストレス解消もできました。これを機に、また運動を習慣にして、勉強で疲れないように心がけてきました。



ら、や、テキパキと準備をしてくだ
さった先生方、本当にありがとうございました。
司会で盛り上げてくれた方
や、テキパキと準備をしてくだ
さった先生方、本当にありがとうございました。
うございました。楽しかったで
す!



体育祭では、同じ学年の人と力を合わせて一緒に頑張ったり、他の学年の人達を応援したり、楽しく運動するとともに、人と交流するうれしさを学びました。



3 A

玉入れや納引きでは、自分も頑張りながら楽しみ、障害物競走や借り者競走では、熱戦で盛り上がり、どつと疲れがくるくらい、とても楽しみました。

玉入れや納引きでは、自分も頑張りながら楽しみ、障害物競走や借り者競走では、熱戦で盛り上がり、どつと疲れがくるくらい、とても楽しみました。



1 B

3 B

秋の学年行事



進路講演会

日時

11月19日(日) A1型
15時10分~16時00分

場所

合併教室

(予備室: 303 または 302)

講師

若者サポートステーション With You わかやま

目的

学ぶことの目的・意義を考えることから、将来の生き方、職業への選択とつながっていくことを自覚するとともに、自己肯定感や他者理解へとつなげていく。

時間認定

総合探究ABCのうちいずれか1時間、または特別活動1時間を認定します。

※参加人数等の状況によって形態や内容を変更する可能性があります。

参加申込み締切
11月5日(日)

* 詳細は、先月号に同封した各学年の実施要項を参照し、締め切り日までに参加申込書を提出してください。
* なお、当日警報が発表された場合は中止となり、代替日はありません。

が、11月12日(日)に各学年で下のようない行為を開催します。
今年も学生行事に参加して、仲間や先生と共に、秋の一日を満喫しましょう!

- (1)集会時間
- (2)集会場所
- (3)行き先

第2回進路説明会 報告

進学の部 (在校生対象)

6月の第1回進路説明会では、高校求人と一般求人の特徴、就活の進め方、求人票の見方等について、就職に関する全般的な説明を行われました。今回より絞り込んだ内容でした。まずは、限られた枠内に志望理由をはじめとする気や熱意をどれだけ具体的に詰め込むことができるかがポイントである。ムダな文章が多いなどといった悪い例を挙げ、それらの書き方、面接の所作に特化した、より絞り込んだ内容でした。

ついては、限られた枠内に志望理由をはじめとする気や熱意をどれだけ具体的に詰め込むことができるかがポイントである。ムダな文章が多いなどといった悪い例を挙げ、それらの書き方、面接の所作に特化した、より絞り込んだ内容でした。それは、受け答えに統合して、きのくに青雲高校となりました。

3年生
①9時30分
②和歌山市民図書館前
③紀州東照宮・和歌浦天満宮
④おつとつと広場・万葉館
⑤和歌山市立博物館・有吉佐和子記念館
⑥和歌山市立こども科学館
⑦太古方面(ウォーターラリー)
⑧ときどきサマータイムレンダーランド

2年生
①9時
②和歌山市民図書館前
③南海和歌山市駅隣接
④和歌山市立博物館・有吉佐和子記念館
⑤和歌山市立こども科学館

参加者は、就職の部が26名、進学の部(在校生対象)が17名、進学の部(卒業予定生対象)が22名でした。

参加者は、就職の部が26名、進学の部(在校生対象)が17名、進学の部(卒業予定生対象)が22名でした。

受験校を決めるポイントや入試バッケンの概要、学部・学科、分野とそこで学べること等について説明しました。それに並行して、インターネット、オープンキャンパス等による上級学校の情報を収集を行うことも必要になります。また、学校推薦型選抜や給付型・無利子貸与型の奨学金(日本学生支援機構)の推奨には、本学生支援機構による評定以上の「評定平均値」が条件になります。1、2年生の時から成績がより良い評定になるよう学習を進めることも重要です。

進学の部 (卒業予定生対象)

卒業予定生対象の進学説明会

は、学校推薦型選抜、公募・指

定校、総合型選抜、国公立一般入試、私立一般入試の主なスケジュールなどについて、より具体的で詳しい説明をしました。それぞれの入試形態の特徴と受験生自身の得意不得手を考慮して、自分に合った受験スタイルを選択することが受験を有利に進めます。

平成24年4月に青陵高校(定期制)と陵雲高校(通信制)が統合し、きのくに青雲高校となりました。今までホームページの様式が別々でしたが、統一することになりました。現在、旧から新へ、新から旧へ移行するボタンがあり、今年度末に新様式のみになる予定です。

ホームページが新しくなりました。平成24年4月に青陵高校(定期制)と陵雲高校(通信制)が統合し、きのくに青雲高校となりました。現在、旧から新へ、新から旧へ移行するボタンがあり、今年度末に新様式のみになります。

本校の在籍期間は8年間です。平成28年度入学の皆さんには、今年度末で学籍がなくなりますので、学習を続けたい人は担任に相談してください。

在籍期間のお知らせ

本校の在籍期間は8年

として、直接的に説明しました。受験生自身の得意不得手を考慮して、自分に合った受験スタイルを選択することが受験を有利に進めます。

第一回の校内申込期間が過ぎてから時間割等の変更があった場合、お知らせしています。また、各種証明書等のダウンロードもできます。

アドレスは、1面左下に記載しています。不明な点は、窓口教頭までご連絡ください。

なお、指定校推薦については、第1回の校内申込期間が過ぎても、まだ出願に間に合う上級学級については、申込みがあり次第校内選考を行います。

